

八尾市市民活動支援ネットワークセンター「つどい」 (ブログ)

大阪府八尾市の魅力ある市民活動情報をブログ形式で発信しています！
ぜひぜひご覧下さい(^_^)/

gooブログ お知らせ

- ♪ gooブログ公式スマホアプリ
- 👉 みんなが見ているブログをランキングで確認
- 🌿 無料で安心、写真も便利なgooブログ
- !! gooアンバサダー募集中!!
- 💡 働くママの悩みをアプリで相談

プロフィール

読者になる

都道府県

大阪府

自己紹介

八尾市市民活動支援ネットワークセンター「つどい」は、大阪府八尾市内で市民活動（NPO）に携わっておられる方&これから携わりたい方を支援するためのセンターです。
(yao-tsudo.ecnet.jp)

ログイン

✍ 編集画面にログイン

ブログの新規登録

gooブログ おすすめ

今週のgoodなブログ！

- 🏠 結婚30周年旅行 第2弾 カナダ旅行 2日目 Granville Public Market散歩とカナダデーパレード。
- 🏠 富良野・旭川デート
- 🏠 初めての北海道旅行♪ 美瑛「四季彩の丘」編 ^ ^
- 🏠 秋の大北海道物産展に行ってきました。
- 🏠 和菓子づくり体験！ -鎌倉創作和菓子 手毬 でウサギの和菓子を作ろう-

📰 最新記事一覧

📘 公式Facebook

🐦 公式Twitter

暮らしのアイデア集

- 👉 100均木箱でかっこよく収納！
- 👉 ダンス鍋が可愛くて機能的！
- 👉 秋ネイルのデザインアイデア集！

ブログの新規作成

カレンダー

2017年10月

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7

わたの収穫祭

2017-10-01 20:17:50 | 市民活動情報 (行事案内等)

こんにちは😊 「つどい」スタッフ鞠ちゃんです。
実りの秋🍁の季節になり、各所で河内木綿の収穫イベントが行われています。

9月23日の祝日、お馴染み中環の森でも多くの人たちが「わた」の収穫を楽しみました。

主催は、NPO法人河内木綿藍染保存会と
NPO法人八尾市観光ボランティアガイドの会です。



晴天のもと、多くの方が来場されていました。
綿の木も、花・実・ワタと様々で、生育の課程が一目でわかります。
初めて綿になっているのを見る方もおられ、ワタ摘みをしては、

「わぁ！フワフワ！」の声が上がっていました。



河内木綿藍染保存会の方たちの手引きで綿繰りや糸繰りに挑戦。
昔の道具って、うまく出来ていますね。



美園小学校区まちづくり協議会からや、美園地区のコーディネーターさんも来場。
河内木綿の育成・普及活動が、市民活動運動から地域全体の活動に拡がりをみせてきました。
そして地域だけでなく、人の面でも次世代を担う子どもたちも多く来場。
少しづつでも輪がつながり、綿の種まきだけでなく、人への種まきに繋がっていけばいいですね。

ジャンル： [ウェブログ](#)

[コメント](#) ✎